

CCOO CLM celebrará más de 1.500 asambleas y distribuirá 150.000 trípticos para convocar a la Huelga General

CCOO CLM está intensificando la campaña informativa sobre la Huelga General del próximo 29 de marzo contra la Reforma Laboral y en defensa de los Servicios Públicos. Desde

el pasado lunes y hasta el 29M, las distintas federaciones sectoriales han programado y vienen celebrando hasta un centenar de asambleas diarias en empresas y centros de tra-

bajo de la región; así como difundiendo información en los polígonos industriales sobre los motivos que han llevado a los sindicatos CCOO y a UGT a convocar la Huelga General.

Para ello, CCOO CLM ha editado 100.000 trípticos informativos; que se añaden a los 50.000 que ya distribuyó entre las trabajadoras y los trabajadores de la región desde que se aprobó la Reforma Laboral y hasta que CCOO y UGT convocaron la Huelga General. Además, cada federación ha editado sus propios folletos informativos adecuados a las circunstancias de sus respectivos sectores.

CCOO va a mantener la presión social y de los trabajadores y trabajadoras tanto como sea necesario, más allá de 29M si es preciso, hasta que el Gobierno rectifique y abra una negociación para abordar la reforma laboral

Por su parte, las Uniones Provinciales han programado y comenzado a celebrar asambleas para afiliados y afiliadas en paro; asambleas comarcales dirigidas a las trabajadoras y los trabajadores de empresas pequeñas y muy pequeñas; y asambleas dirigidas específicamente a delegados y delegadas del sindicato, para que actúen como transmisores en sus respectivos centros de trabajo de la convocatoria de huelga general y de los argumentos que han llevado a CCOO y UGT a convocarla.

Además, CCOO CLM y las organizaciones sectoriales y provinciales que la integran están enviando constantemente a sus afiliadas y afiliados amplia información sobre la Reforma Laboral; al tiempo que la difunde al conjunto de las trabajadoras y trabajadores de la región, ocupados y desempleados, del sector público y del privado, así como a autónomos y empresarios interesados, a través de su página web y de las redes sociales.

